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В четверг, 23 мая, состоялось заседание коллегии областной государственной
администрации, где одним из ключевых вопросов было оздоровление и отдых детей
Донецкой области. Обращаясь к участникам заседания, председатель Донецкой
облгосадминистрации Андрей Шишацкий отметил, что вопросы организации
оздоровления и отдыха детей находятся под постоянным контролем Президента
Украины Виктора Януковича. Главой государства даны поручения, которые направлены
на повышение качества детского отдыха в летний период.      
  «Я уверен, что вместе с руководством городов и районов мы в полном объеме
выполним эти поручения и дадим нашим детям возможность оздоровиться и полноценно
отдохнуть», - отметил Андрей Владимирович.

  Возможность проинформировать о проводимой работе в данном направлении была
предоставлена мэру Горловки Евгению Клепу, который подчеркнул важность
реализации поставленных задач: «От того, как дети будут оздоровлены в летний
период, зависит очень многое: будет ребенок болеть или нет в течение года, восстановит
ли свои силы, и какую результативность покажет в новом учебном году. Поэтому
оздоровление детей  является для нас приоритетной целью».

  По словам городского головы, начиная с 2011 года в Горловке был кардинально
изменен подход к организации летней оздоровительной кампании. По итогам 2012 года
было оздоровлено 11270 детей. Подготовка к оздоровительному сезону 2013 была
начата уже осенью 2012 года с подведения итогов для совершенствования
наработанных результатов. «Анализируя итоги оздоровительного сезона, мы увидели,
что нам необходимо активизировать работу по созданию условий для 100%
наполняемости лагерей, изменения содержательной стороны оздоровительных
программ, усиления материально-технической базы»,  -
отметил Евгений Клеп.

  В Горловке есть три оздоровительных учреждения коммунальной собственности. Это -
лагеря «Дружба», «Ромашка» и  «Рассвет». Мэрией ставится задача - не просто их
сохранение, но и развитие. Кроме лагерей коммунальной собственности также работают
детские оздоровительные учреждения трех промышленных предприятий города:
«Березка» (ООО «Горловскхимстрой»), «Огонек» (шахта им. Ленина, Артемуголь), «Им.
Титова» («Горловскжилстрой»). Второй год лагеря коммунальной собственности будут
работать в новом режиме. Например, учреждение «Ромашка» стало базой для
оздоровления детей 1-5 классов. В лагере «Дружба» внедряется программа
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«Робинзон». Это программа, которая включает в себя различные виды походов:
туристические пешие, велосипедные, походы на байдарках, ориентирование на
местности и другие. Также разработаны программы профильных смен для одаренных
детей на базе лагеря «Дружба», военно-спортивная программа для юношей в
оздоровительном учреждении «Горловка» АР Крым. В лагере «Рассвет» созданы все
условия для оздоровления и отдыха детей льготных категорий.

  На базе школ в обязательном порядке будут функционировать 23 пришкольных лагеря
и 31 спортивно-игровая площадка. Также для учащихся города будет организована
работа профильных лагерей на побережье Черного и Азовского морей.

  «На сегодняшний день мы завершаем подготовку наших лагерей к оздоровительному
сезону. Наша задача – встретить ребят в комфортных, уютных, безопасных условиях.
Обеспечить их полноценным питанием и интересной программой. Запланирован объезд
оздоровительных учреждений коммунальной собственности с привлечением
депутатского корпуса и социально ответственного бизнеса, которые помогают нам в этой
работе»,  - подчеркнул мэр Горловки.

  Несмотря на ту большую работу, которая выполняется, как и в других городах, в
Горловке, конечно, есть ряд сложностей. Необходима модернизация
материально-технической базы учреждений, которая требует значительных
капитальных вложений.  Есть проблема задержки платежей средств бюджета и
спецфонда органами Государственного казначейства, что не позволяет вовремя
произвести все необходимые проплаты.

  Говоря о планах на 2013 год, Евгений Клеп отметил, что в Горловке поставлена задача
оздоровить не менее 70% всех детей. Также городской голова предложил для большего
охвата детей оздоровлением рассмотреть вопрос организации в оздоровительных
учреждениях смены продолжительностью не только 21 день, но 14-18 дней с частичной
компенсацией стоимости пребывания ребенка в лагере за счет Фонда социального
страхования.

  - За то, что поддерживаете коммунальные лагеря, спасибо, Горловка в этом плане
положительный пример, -  прокомментировал губернатор области Андрей Шишацкий. -
Что касается вашего предложения, вы ставите задачу больше законодательного
характера.

  Также Андрей Шишацкий подчеркнул, что по подготовке материально-технической
базы лагерей необходимо, учитывая нехватку бюджетных средств,  активно работать с
социально ответственным бизнесом.
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